

DESARROLLO HUMANO

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ARQUITECTURA 6° A

DESARROLLO HUMANO

MTRA. NAYELI MORALES

MARIO DE JESÚS LÓPEZ CRUZ



Desde su origen, el desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.

DESARROLLO HUMANO

Desarrollo Humano en México

En 2011, México se ubicó en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770.

Postulados Del Hombre En El Humanismo.

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes.
 El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
 El hombre es consciente.
 El hombre tiene capacidad de elección.
 El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

La persona es más que la suma de sus partes.

La persona es la combinación de un todo.

1. Las expectativas acerca de la persona con la que vamos a interactuar.
2. Las motivaciones. En muchas ocasiones vemos en los demás lo que se quiere ver.
3. Los objetivos y metas. Estas influyen en cómo se procesa la información recibida, y el tipo de información que se busca.
4. El estado de ánimo.
5. La familiaridad y la experiencia.

La persona es libre y capaz de elegir.

Libertad Y Elección

La libertad es una característica de ciertos actos de la voluntad.

Tipos de libertad:
 Interior
 Exterior
 Ejercicio
 especificación

El ser humano tiende a la trascendencia.

una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente, por su doble condición material y espiritual